



EXTRAIT DE PÉTITION (Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 44 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE plus de 38 000 personnes au Québec vivent en Centre hospitalier de soins de longue durée (CHSLD) et que les CHSLD sont leur seul milieu de vie;

CONSIDÉRANT QUE ces personnes vivent plusieurs mois ou années en CHSLD, et présentent des problèmes de santé aigus et chroniques, souvent évolutifs, qui demandent des soins et un suivi;

CONSIDÉRANT QUE pratiquement toutes ces personnes auront éventuellement besoin de soins de fin de vie;

CONSIDÉRANT QUE ces personnes ont droit à des services de santé adéquats comme tous les citoyens particulièrement à cette période de leur vie;

CONSIDÉRANT QUE les médecins de famille sont actuellement fortement encouragés à inscrire un plus grand nombre de patients, mais que les patients en CHSLD ne peuvent être considérés comme patients inscrits;

CONSIDÉRANT QUE cette pression sur les médecins en décourage plusieurs d'envisager ou de poursuivre la pratique en CHSLD, alors que des milliers de patients vivant en CHSLD sont actuellement sans médecin de famille;

CONSIDÉRANT QUE le ministre de la Santé et des Services sociaux et le ministère de la Santé et des Services Sociaux sont déjà bien au fait de cette situation, mais n'ont pas encore offert de solution à ce problème;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec de s'assurer que les personnes vivant en CHSLD aient droit à des soins de santé dans leur milieu de vie et qu'une solution soit rapidement trouvée à ce problème grave.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.



André Villeneuve, député de Berthier

29 mai 2018

Date de signature de l'extrait